



السيرة الذاتية Curriculum Vitae

PERSONAL DATA

البيانات الشخصية

Name	Abdalla Sirag Omer	عبدالله سراج عمر	الاسم
Nationality	Sudanese	سوداني	الجنسية
Academic Rank	Assistant Professor	أستاذ مساعد	الرتبة الأكاديمية
E-mail Address	aomer@alqasimia.ac.ae		البريد الإلكتروني

EDUCATIONAL ATTAINMENTS

المؤهلات

Highest Degree (PHD)	PHD	درجة الدكتوراه	أعلى مؤهل جامعي (الدكتوراه)
University	Universiti Putra Malaysia	جامعة بتر المايزية	الجامعة
Country Of University	Malaysia	ماليزيا	بلد الجامعة
Year of Graduation	2016	2016	سنة منح الدرجة
Major	Economics	الاقتصاد	التخصص الرئيسي
Minor	Applied Macroeconomics	الاقتصاد الكلي التطبيقي	التخصص الدقيق
Title of PhD Thesis	"التمويل الصحي، مستويات الصحة والنمو الاقتصادي في الدول المتقدمة والنامية" "Health Financing, Health Outcomes and Economic Growth in Developed and Developing Countries."		عنوان رسالة الدكتوراه

OTHER QUALIFICATIONS

المؤهلات الأخرى

Master	Master of Economics	درجة الماجستير في الاقتصاد	الماجستير
University	Universiti Putra Malaysia	جامعة بتر المايزية	الجامعة
Country Of University	Malaysia	ماليزيا	بلد الجامعة
Year of Graduation	2013		سنة منح الدرجة
Major	Economics	الاقتصاد	التخصص
Title of Master Thesis	"أثر الصحة على النمو الاقتصادي في السودان" "The impact of health on Economic Growth in Sudan"		عنوان رسالة الماجستير

Bachelor's Degree	Bachelor of Science	بكالوريوس العلوم	البكالوريوس
Department	Economics	الاقتصاد	التخصص
University	Juba University	جامعة جوبا	الجامعة
University Country	Sudan	السودان	بلد الجامعة
Year Degree Was Granted	2010		سنة منح الدرجة



CAREER JOB

الوظيفة الحالية

Job	Assistant Professor	أستاذ مساعد	الوظيفة
University or Institution	Al Qasimia University	الجامعة القاسمية	الجامعة أو المؤسسة
Start Date – End Date	August 2024- Now	أغسطس 2024 – حتى الآن	تاريخ (بدء العمل – نهاية العمل)

RELEVANT PROFESSIONAL EXPERIENCE

الخبرات المهنية

Job	Economist	اقتصادي	الوظيفة
University or Institution	Arab Monetary Fund	صندوق النقد العربي	الجامعة أو المؤسسة
Start Date – End Date	August 2021- Aug 2024	أغسطس 2021 – أغسطس 2024	تاريخ (بدء العمل – نهاية العمل)

TEACHING AREAS

مجالات التدريس

Field of Teaching	مجالات التدريس
(1) Econometrics	(1) الاقتصاد القياسي
(2) Macroeconomics	(2) الاقتصاد الكلي
(3) Microeconomics	(3) الاقتصاد الجزئي
(4) Statistics for Business and Economics	(4) الإحصاء
(5) Health Economics	(5) اقتصاديات الصحة
(6) Economics of Money and Banking	(6) اقتصاديات النقود والبنوك
(7) Environmental Economics	(7) اقتصاديات البيئة

SCIENTIFIC RESEARCH

البحث العلمي:

Field of Research Interests	مجالات اهتمامات البحث العلمي
(1) Applied Macroeconomics.	(1) الاقتصاد الكلي التطبيقي.
(2) Economic Growth and Development.	(2) النمو الاقتصادي والتنمية.
(3) Health Economics.	(3) الاقتصاد الصحي.
(4) Environmental Economics.	(4) الاقتصاد البيئي.
(5) Macroeconomic of climate change.	(5) الاقتصاد الكلي والتغيرات المناخية.

Finished Research Projects	الأبحاث التي تم إعدادها
(1) Health financing, health outcomes and economic growth.	(1) التمويل الصحي، مخرجات الصحة والنمو الاقتصادي.
(2) The effect of exchange rate on the overall price levels.	(2) تأثير سعر الصرف على المستوى العام للأسعار.
(3) The environment-economic nexus.	(3) العلاقة بين البيئة والاقتصاد.



Journal Publications	الأبحاث المنشورة
(1) Omer, E., Ahmed, O. S., Sirag, A. , & Alsalmi, N. R. (2023). Health and society: the impact of media on social welfare during COVID-19: a case study in UAE. <i>Int. J. Public Law and Policy</i> , 9(3), 301. (SCOPUS)	(1) العنوان: "الصحة والمجتمع: تأثير وسائل الإعلام على الرعاية الاجتماعية خلال كوفيد-19: دراسة حالة في دولة الإمارات العربية المتحدة" المجلة: <i>Int. J. Public Law and Policy</i> السنة: 2023
(2) Onyecheghe, D. C., Nor, N. M., Sirag, A. , (2022). The Indirect Effect of Coronavirus Disease (COVID-19) Pandemic on Economic Growth in Malaysia: Evidence from The ARDL Approach. <i>International Journal of Economics and Management</i> , 16(SI), 99-115. (SCOPUS)	(2) العنوان: "التأثير غير المباشر لوباء فيروس كورونا (COVID-19) على النمو الاقتصادي في ماليزيا: أدلة من نهج ARDL." المجلة: <i>International Journal of Economics and Management</i> السنة: 2022
(3) Sirag, A. , Faris, A. I., Abdelmagid, S. A., & Nor, N. M. (2022). The Effects of Health Status and Child Mortality on the African Economies. <i>Jurnal Ekonomi Malaysia</i> , 56(2), 77-92. (SCOPUS)	(3) العنوان: "آثار الحالة الصحية ووفيات الأطفال على الاقتصادات الأفريقية" المجلة: <i>Jurnal Ekonomi Malaysia</i> السنة: 2022
(4) Logarajan, R. D., Nor, N. M., Sirag, A. , Said, R., & Ibrahim, S. (2022). The Impact of Public, Private, and Out-of-Pocket Health Expenditures on Under-Five Mortality in Malaysia. <i>Healthcare</i> , 10(3) 589. (WoS & SCOPUS)	(4) العنوان: "تأثير النفقات الصحية العامة والخاصة والمباشر على وفيات الأطفال دون سن الخامسة في ماليزيا" المجلة: <i>Healthcare</i> السنة: 2022
(5) Sirag, A. , & Nor, N. M. (2021). Out-of-Pocket Health Expenditure and Poverty: Evidence from a Dynamic Panel Threshold Analysis. <i>Healthcare</i> , 9(5) 536. (WoS & SCOPUS)	(5) العنوان: "الإنفاق المباشر على الصحة والفقير: أدلة من Dynamic panel threshold" المجلة: <i>Healthcare</i> السنة: 2021
(6) Yahia, Y. E., Liu, H., Sirag, A. , & Shah, S. S. H. (2020). The Impacts of Intra-Trade on Industrialization: Evidence from COMESA. <i>Asian Development Policy Review</i> , 8(2), 75-101. (SCOPUS)	(6) العنوان: "آثار التجارة البينية على التصنيع: أدلة من الكوميسا" المجلة: <i>Asian Development Policy Review</i> السنة: 2020
(7) Sirag A. , Nor N.M., & Law S.H. (2020). Does Higher Longevity Harm Economic Growth? <i>Panoeconomicus</i> , 67(1), 51-68. (WoS)	(7) العنوان: "هل ارتفاع العمر المتوقع يضر بالنمو الاقتصادي؟" المجلة: <i>Panoeconomicus</i> السنة: 2020
(8) Lacheheb, M., & Sirag, A. (2019). Oil price and inflation in Algeria: A nonlinear ARDL approach. <i>The Quarterly Review of Economics and Finance</i> , 73, 217-222. (WoS & SCOPUS)	(8) العنوان: "أسعار النفط والتضخم في الجزائر: نموذج ARDL غير الخطي" المجلة: <i>The Quarterly Review of Economics and Finance</i> السنة: 2019
(9) Sirag, A. , SidAhmed, S., & Ali, H. S. (2018). Financial development, FDI and economic growth: evidence from Sudan. <i>International Journal of Social Economics</i> , 45 (8), 1236-1249. (SCOPUS)	(9) العنوان: "التنمية المالية ، والاستثمار الأجنبي المباشر والنمو الاقتصادي: أدلة من السودان" المجلة: <i>International Journal of Social Economics</i>



	السنة: 2018
(10) Sirag, A. , Matemilola, B. T., Law, S. H., & Bany-Ariffin, A. N. (2018). Does environmental Kuznets curve hypothesis exist? Evidence from dynamic panel threshold. <i>Journal of Environmental Economics and Policy</i> , 7(2), 145-165. (WoS)	(10) العنوان: "هل توجد فرضية منحني كوزنيتس البيئية؟ أدلة من Dynamic panel threshold". المجلة: <i>Journal of Environmental Economics and Policy</i> السنة: 2018
(11) Sirag, A. , Mohamed Nor, N., Abdullah, N. M. & Ghani, J. A. (2017). Public health financing and infant mortality: Does governance quality matter?. <i>Public Finance and Management</i> . 17(4), 340-371. (ABDC)	(11) العنوان: "تمويل الصحة العامة ووفيات الأطفال: هل جودة الحكم مهمة؟" المجلة: <i>Public Finance and Management</i> السنة: 2017
(12) Sirag, A. , Mohamed Nor, N., & Abdullah, N. M. R. (2017). Health financing: Does governance quality matter?. <i>Iranian Economic Review</i> , 21(3), 673-723. (SCOPUS)	(12) العنوان: "التمويل الصحي: هل جودة الحكم مهمة؟" المجلة: <i>Iranian Economic Review</i> السنة: 2017
(13) Sirag, A. , Mohamed Nor, N., Law, S. H., & Abdullah, N. M. R., Lacheheb, M. (2017). The impact of health financing and CO2 emission and health outcomes in Sub-Saharan Africa: a cross-country analysis. <i>GeoJournal</i> , 82(6), 1247-1261. (SCOPUS)	(13) العنوان: "تأثير التمويل الصحي وانبعاثات ثاني أكسيد الكربون على الصحة في أفريقيا جنوب الصحراء: تحليل عبر البلاد". المجلة: <i>GeoJournal</i> السنة: 2017
(14) Sirag, A. , Mohamed Nor, N., Adamu, P., & Thinng, W. B. K. (2016). Public health spending and GDP per capita in Malaysia: Does Lucas critique apply?. <i>Malaysian Journal of Economic Studies</i> , 53(2), 211-226. (SCOPUS)	(14) العنوان: "الإنفاق على الصحة العامة ونصيب الفرد من الناتج المحلي الإجمالي في ماليزيا: هل ينطبق نقد لوكاس؟" المجلة: <i>Malaysian Journal of Economic Studies</i> السنة: 2016
(15) Sirag, A. , Mohamed Nor, N., Lacheheb, M., Law, S. H., & Abdullah, N. M. R. (2016). Health financing, environmental quality and health outcomes: Evidence from developing countries. <i>International Journal of Economic Perspectives</i> , 10(1), 27-36. (SCOPUS)	(15) العنوان: "التمويل الصحي والجودة البيئية والنتائج الصحية: أدلة من البلدان النامية". المجلة: <i>International Journal of Economic Perspectives</i> السنة: 2016
(16) Sirag, A. , Mohamed Nor, N., Abdullah, N. M. R., & Karimi, M. (2016). Does high public health expenditure slow down economic growth?. <i>Journal of Applied Economic Sciences</i> , 11(1), 39. (SCOPUS)	(16) العنوان: "هل الإنفاق الصحي العالي يبطئ النمو الاقتصادي؟" المجلة: <i>Journal of Applied Economic Sciences</i> السنة: 2016
(17) Awad, A., & Sirag, A. (2018). The impact of remittances on Sudan's economic growth: does the exchange rate matter?. <i>International Journal of Social Economics</i> . (SCOPUS)	(17) العنوان: "تأثير التحويلات المالية على النمو الاقتصادي في السودان: هل سعر الصرف مهم؟" المجلة: <i>International Journal of Social Economics</i> السنة: 2018
(18) Somasundram, S., Sirag, A. , Rasiah, R. & Habibullah, M. S. (2017). Religious Oppression in Europe: Government Restrictions and Social Hostilities. <i>Journal of Asian Finance, Economics and Business</i> . 4(4), 39-49. (SCOPUS)	(18) العنوان: "الاضطهاد الديني في أوروبا: القيود الحكومية والعمليات العدائية الاجتماعية". المجلة: <i>Journal of Asian Finance, Economics and Business</i> السنة: 2017



(19) Baharumshah, A. Z., Sirag, A. , Mohamed Nor, N. (2017). Asymmetric exchange rate pass-through in Sudan: Does inflation react differently during periods of currency depreciation?. <i>African Development Review</i> , 29(3), 446-457. (WoS)	(19) العنوان: "اثر سعر الصرف غير المتماثل في السودان: هل يتأثر التضخم بشكل مختلف خلال فترات انخفاض قيمة العملة؟" <i>African Development Review</i> : المجلة السنة: 2017
(20) Baharumshah, A. Z., Sirag, A. , & Soon, S. V. (2017). Asymmetric exchange rate pass-through in an emerging market economy: The case of Mexico. <i>Research in International Business and Finance</i> , 41, 247-259. (WoS & SCOPUS)	(20) العنوان: "اثر سعر الصرف غير المتماثل اقتصاد السوق الناشئة: حالة المكسيك." <i>Research in International Business and Finance</i> : المجلة السنة: 2017
(21) Adamu, P., Kaliappan, S. R., Sirag, A. , & Chenbap, R. J. (2016). Can well-being between Sub-Saharan Africa (SSA) and Organization for Economic Cooperation and Development (OECD) member countries converge?. <i>GeoJournal</i> , 82(2), 369-377. (SCOPUS)	(21) العنوان: "هل يمكن للرفاه بين بلدان أفريقيا جنوب الصحراء الكبرى والدول الأعضاء في منظمة التعاون والتنمية في الميدان الاقتصادي أن يلتقي؟" <i>GeoJournal</i> : المجلة السنة: 2016
(22) Lacheheb, M., Rahim, A. S. A., & Sirag, A. (2015). Economic Growth and CO2 Emissions: Investigating the Environmental Kuznets Curve Hypothesis in Algeria. <i>International Journal of Energy Economics and Policy</i> , 5(4). (SCOPUS)	(22) العنوان: "النمو الاقتصادي وانبعاثات ثاني أكسيد الكربون: التحقيق في فرضية منحى كوزنيتس البيئي في الجزائر." <i>International Journal of Energy Economics and Policy</i> : المجلة السنة: 2015
(23) Mohamed Nor, N., Sirag, A. , Thinng, W. B. K., & Waziri, S. I. (2015). Diseases and Economic Performance: Evidence from Panel Data. <i>Asian Social Science</i> , 11(9), p198. (SCOPUS)	(23) العنوان: "الأمراض والأداء الاقتصادي: أدلة من بيانات دولية." <i>Asian Social Science</i> : المجلة السنة: 2015

Refereed Conference Papers	أوراق بحثية لمؤتمرات
(1) Miloud Lacheheb, and Abdalla Sirag. (2016). Oil price and inflation in Algeria: A nonlinear ARDL approach. Middle East Economic Association's 15th International Conference in Doha, Qatar.	(1) العنوان: "أسعار النفط والتضخم في الجزائر: نهج ARDL غير الخطي." مكان المؤتمر: الدوحة، قطر السنة: 2016
(2) Abdalla Sirag, Norashidah Mohamed Nor, Judhiana Abd Ghani, Nik Mustapha Raja Abdullah. (2015). Public Health Financing and Health Outcome: Does Governance Quality Matter?. The 6th Global Conference, Kuala Lumpur, Malaysia.	(2) العنوان: "تمويل الصحة العامة والنتيجة الصحية: هل مسألة جودة الحكم؟" مكان المؤتمر: كوالالمبور، ماليزيا السنة: 2015
(3) Peter Adamu, Abdalla Sirag and Norashidah Mohamed Nor. (2013). Convergence of Living Standard between Sub-Saharan Africa (SSA) Countries and Organization for Economic Cooperation and Development (OECD). Proceedings of the Global Conference on Business and Economics Research, GCBER 2013 Palace of the Golden Horses, Mines Resort City, Selangor Malaysia, pp. 11.	(3) العنوان: "تقارب المستوى المعيشي بين بلدان أفريقيا جنوب الصحراء الكبرى ومنظمة التعاون والتنمية في الميدان الاقتصادي (OECD)" مكان المؤتمر: سلانغور، ماليزيا السنة: 2013



(4) Abdalla Sirag, Adamu Peter and Norashidah Mohamed Nor. (2013). Human Capital and Economic Growth in Sub-Saharan African (SSA), Organization of Islamic Cooperation (OIC) Member Countries. Proceedings of The 5th Islamic Economic System Conference (iECONS) 2013, Berjaya Times Square Hotel, Kuala Lumpur, Malaysia, pp. 65.	(4) العنوان: "رأس المال البشري والنمو الاقتصادي في الدول الأفريقية جنوب الصحراء الكبرى (SSA)، والدول الأعضاء في منظمة التعاون الإسلامي (OIC)". مكان المؤتمر: كوالالمبور، ماليزيا السنة: 2013
(5)	(5)

Refereed Conference Papers	أوراق عمل (صندوق النقد العربي)
(1) Chafik, O., Sirag, A., Othman, A. (2024). Public debt and economic growth in Arab countries: structural or short-term benefits?. AMF Working Paper No. 124-2024.	(1) العنوان: "الدين العام والنمو الاقتصادي في الدول العربية: فوائد هيكلية أو قصيرة الأجل؟" السنة: 2024
(2) Sirag, A., & Gaaloul, S. (2023). Fiscal Sustainability: An Empirical Analysis For Arab Countries. AMF Working Paper No. 120-2023.	(2) العنوان: "الاستدامة المالية: تحليل تجريبي للدول العربية." السنة: 2023
(3) Sirag, A., & Talha, E. (2023). The GDP-CO2 Emissions Nexus In Arab Countries. AMF Working Paper No. 116-2023.	(3) العنوان: "العلاقة بين الناتج المحلي الإجمالي وانبعاثات ثاني أكسيد الكربون في الدول العربية" السنة: 2023
(4) Sirag, A., Khalil, S., Guendouz, A., & Elshazly, A. (2023). The Effect Of Inflation Rates On Long-Run Economic Growth In Arab Countries. AMF Working Paper No. 112-2023.	(4) العنوان: "تأثير معدلات التضخم على النمو الاقتصادي طويل المدى في الدول العربية" السنة: 2023
(5) Khalil, S., Sirag, A., & Attia, H. (2022). Implications Of Capital Inflows On Financial Stability In Arab Countries. AMF Working Paper No. 110-2022.	(5) العنوان: "انعكاسات تدفقات رأس المال على الاستقرار المالي في الدول العربية." السنة: 2022
(6) Othman, A., Sirag, A., & Gaaloul, S. (2022). Public Debt In The Arab World: Asymmetric Effects On Economic Growth. AMF Working Paper No. 98-2022.	(6) العنوان: "الدين العام في العالم العربي: التأثيرات غير المتماثلة على النمو الاقتصادي." السنة: 2022
(7) Jouini, J, Sirag, A., & Khalil, S. (2022). Determinants of Foreign Direct Investment Inflows to the Arab Region. AMF Working Paper No. 13-2022.	(7) العنوان: "محددات تدفقات الاستثمار الأجنبي المباشر إلى المنطقة العربية." السنة: 2016
(8) Bendob, A., Othman, A., & Sirag, A. (2022). Understanding the Dynamic Correlation between Bitcoin, Gold, Oil, and Stock Market Indices in the selected Arab countries: Application of the DCCGARCH Model to the Banking and Insurance Sectors. AMF Working Paper.	(8) العنوان: "فهم الارتباط الديناميكي بين مؤشرات البيتكوين والذهب والنفط وأسواق الأوراق المالية في دول العربية مختارة: تطبيق نموذج DCC-GARCH على قطاعي البنوك والتأمين." السنة: 2022
(9) Guendouz, A., Talha, E., Sirag, A., & Elshazly, A. (2022). Studying the role of Islamic finance in promoting the growth of the agricultural sector in	(9) العنوان: "دور التمويل الإسلامي في تعزيز نمو القطاع الزراعي في الدول العربية." السنة: 2022



Arab countries. TCBI-AMF Working Paper No: 12-2022. (Arabic)	
(10) Guendouz, A., Khalil, S., Sirag, A. (2022). Determinants of financial stability of Arab banks. TCBI-AMF Working Paper No: 11-2022. (Arabic)	(10) العنوان: "محددات الاستقرار المالي في البنوك العربية". السنة: 2022
(11) Sirag, A. (2021). Modelling The Effect Of The Parallel Exchange Rate On Inflation Dynamic. TCBI-AMF Working Paper No: 9-2021.	(11) العنوان: "نمذجة تأثير سعر الصرف الموازي على ديناميكية التضخم". السنة: 2021

التطوير الأكاديمي واللجان وضمان الجودة والاعتماد COMMITTEES, RESPONSIBILITIES AND PROFESSIONAL ACTIVITIES

Achievements and Contributions	أهم الإنجازات والمساهمات
(1) Worked as a member of the review and development team for the academic curriculum of the Bachelor of Economics program, School of Business and Economics, University Putra Malaysia.	(1) العمل كعضو ضمن فريق مراجعة وتطوير المقررات الأكاديمية الخاصة ببرنامج بكالوريوس الاقتصاد، مدرسة إدارة الأعمال والاقتصاد بجامعة بترالماليزية.
(3) Currently working as a member of the Risk Management Committee at the Arab Monetary Fund. The committee monitors, analyzes and classifies various type risks such as institutional/strategic, financial and operational risks associated with the Fund's activities.	(2) العمل كعضو بلجنة إدارة المخاطر بصندوق النقد العربي، وتقوم اللجنة برصد وتحليل وتصنيف المخاطر المختلفة مثل المخاطر المؤسسية/الاستراتيجية والمالية والتشغيلية المرتبطة بأنشطة الصندوق.
(2) Working as a reviewer for the following journals: Economic Modelling, African Development Review, Applied Economics, Social Work in Public Health, International Economic Journal.	(2) العمل كمحكم (مراجع) للمجلات الدولية التالية: النمذجة الاقتصادية، التغيير الاقتصادي وإعادة الهيكلة، مراجعة التنمية الأفريقية، الاقتصاد التطبيقي، العمل الاجتماعي في الصحة العامة، المجلة الاقتصادية الدولية.
(3) Developed many courses at both BSc and MSc levels. For example: environmental economics, political economy, economic growth and development.	(3) تطوير العديد من المواد الدراسية في مرحلتي البكالوريوس والماجستير، على سبيل المثال: الاقتصاد البيئي، الاقتصاد السياسي، النمو الاقتصادي والتنمية.

MEMBERSHIP OF PROFESSIONAL INSTITUTIONS

عضوية الجمعيات

Institution	الجمعية
(1) World Economics Association	(1) جمعية الاقتصاد العالمية